

Navarra registra 108 casos positivos por COVID-19

Ayer se produjo el fallecimiento de una mujer de 93 años y se realizaron 10 nuevos ingresos relacionados con esta enfermedad, ninguno de ellos en UCI

Lunes, 07 de septiembre de 2020

Navarra registró ayer 108 nuevos casos positivos de infección por COVID-19, según los datos facilitados por el Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra (ISPLN), tras realizar 2.593 pruebas PCR (un 4,2% positivas). Se trata del mayor número de pruebas en un día.

En la jornada de ayer, se registró en Navarra el fallecimiento de una mujer de 93 años por COVID-19, lo que eleva a 540 el número total de muertes por esta causa. En los hospitales navarros se produjeron ayer 10 nuevos ingresos relacionados con esta enfermedad, ninguno de los cuales fue en UCI.

Por zonas, en Pamplona y Comarca se registra el 47% de los positivos, el área de Tudela tiene el 36%, y a la de Estella-Lizarra pertenecen el 7% de los casos.

En cuanto a la distribución de los casos registrados por franjas de edad, el grupo mayoritario es el de 15 a 29 años, con el 24% de los casos, seguido por el de entre 30 y 44 años, con el 21% del total. A continuación, está el de mayores de 75 años, con un 19%, sigue la franja de entre 45 y 59, con el 16%, luego el de menores de 15, con el 13%, y finalmente se encuentra el grupo situado entre 60 y 75 años, con el 6%. La edad media de los nuevos casos se sitúa en los 43,1 años.

En cuanto al género, el 44% son hombres y un 56% mujeres.

En la red hospitalaria de Navarra permanecen 110 personas ingresadas con coronavirus, 8 de las cuales se encuentran en la UCI y otras 13 en hospitalización domiciliaria. Los demás, 89 pacientes, están en planta. Todas estas personas dieron positivo en una prueba PCR, sea esta infección o no el motivo de su ingreso hospitalario y ocupan espacios COVID-19.

Respecto a la incidencia acumulada de infecciones por el virus, si sumamos los casos de ayer, a día de hoy, se sitúa en 11.141.

Cribado en un centro residencial del Área de Salud de Tudela

Entre los positivos de ayer se encuentran diez residentes de un centro sociosanitario del Área de Salud de

Tudela, registrados tras proceder a un cribado realizado a todas las personas trabajadoras del centro y a los residentes de una de sus unidades, tras detectarse dos casos en esa unidad el pasado viernes. Esta semana se procederá a realizar pruebas al resto de los residentes, dentro del programa de detección que el Departamento de Salud está realizando en el ámbito sociosanitario desde el pasado día 2, en el cual se están realizando pruebas de PCR y tests de detección de anticuerpos por ELISA a los aproximadamente 6.000 usuarios de unos 150 centros residenciales de mayores y de discapacidad de Navarra.

El objetivo de esta actuación preventiva, que se llevará a cabo a lo largo de este mes de septiembre, es detectar posibles casos asintomáticos y conocer el estado inmunitario de la población residente, con el fin de evitar la propagación del virus entre la población especialmente vulnerable.

El 75% de la población de Leitza acude al dispositivo de cribado

Ayer domingo finalizó el cribado especial que se ha llevado a cabo este fin de semana en la localidad de Leitza, con la realización de pruebas de PCR a toda la población mayor de 15 años residente en este municipio. En total, han pasado por el dispositivo 1.882 personas, lo que supone el 75% del total de los residentes de ese tramo de edad, a las que habría que añadir las 180 PCR realizadas a los positivos detectados en los días previos y a sus contactos.

El dispositivo, cuyos resultados definitivos están pendientes de conocerse, se ha realizado a cargo de profesionales de la unidad COVID perteneciente al Servicio de Urgencias Extrahospitalarias (SUE) del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea (SNS-O), en colaboración con el Ayuntamiento de Leitza.